
ATA DO CONSELIIO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA

ATA N" 0612025

Local: sede da CAIXA

DE BEBERIBE

Data: 2010512025

DE APOSENTADORIA E PENSÃO OOS SERVIDORES PUBLICOS

i Mcmbros Presentes:
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo;
o Laudo Simões de Lima;
o Ednaldo Honorato Maia;
o flenrique Rebouças de Lima;
o Antonin Aldenisa Chagas;
o José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
o Iramilto da Silva Ferreira;
o João Camelo Neto;
. Egisa Rodligues da Silva;
o Gervásio José Carvalho de Almeida;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias;
o Antonio Nilo Torres Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva;
. Maria de Fátima Nascimento da Silva;
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
. Maria Valdenia Fernandes Gama;

Convidados Presentes:
o Anacisa Gama, presidente do Conselho Fiscal;
o André Dieb, diretor financeiro;
o Armando Bonfim, assessol jurídico;

Presidente do Conselho de Prcvidência: Maria Valdenia Fernandes Gama

Designação dos Membros:

. Lorena Evangelista Moreira Lin-ra - Titulal representante do Poder Executivo;

. Laudo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;

. Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
o João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
o Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Poder Executivo;
o Gervásio José Carvalho de Almeida - Suplente representante do Poder Executivo;
. Maria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titular representante do Poder Executivo;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;
. Ednaldo Honorato Maia -Titular representante dos Servidores;
o Antonio Nilo Torres Araújo - S
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Henrique Rebouças de Lima - Titular representante dos Servidores;
Maria de Fátirna Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
Maria Valdenia Fernandes Gama - Titulal representante dos Servidores;
Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente lepresentante dos Servidores.

Deliberações

A reunião foi presidida pela senhora Maria do Carrno, vice-presidente do
Conselho de Previdência, que abriu os trabalhos saudando a todos com um
coldial bom dia, agradecendo a presença de todos. Em seguida leu a pauta que

tern os seguintes assuntos: Rel:rtório de Participação dos Conselheiros no 80o

Seminário da APEPP; Diárias; Prestação de Contas - Parecerl lnformações
sobre os repasses (patronal/servidor); Parcelamentos e PL; Pró-Gestão;
Audiência Pública. A seúora Maria do Carmo, vice-presidente do conselho,
solicitou ao senhor Henrique para fazer a leitura da ata. O senhor Henrique fez a
leitura da ata e colocou em discussão. Não houve nenhuma ressalva e a ata foi
aprovada por unanimidade. Seguindo a leunião a senhora Maria do Carmo fez
tum comentário acerca do cumprimento do horário marcado para iniciar a reunião,
e solicitou mais cautela por parte dos conselheiros. Logo em seguida a senhora
Maria do Carmo passou para a pauta do Relatório de Participação dos
Conselheiros no 80' Seminário da APBPP. O relatório foi feito de forrna oral
pelos conselheiros que participaram do seminário, Henrique Rebouças, Ednaldo
Honorato, Aldenisa e José Carneiro. O senhor Henrique ressaltou o curso que
realizou durante o seminário para a prova de certificação, tendo em vista que a

certificação dos conselheiros precisa ser renovada. O curso foi ministrado pelo
professor Milton, e trouxe muitas informações importantes para a atuação dos
conselheiros no dia a dia dos RPPS. As palestras que aconteceram nos três dias
de seminário também foram destacadas pelos conselheiros como bastante :

relevantes no que tange aos conhecimentos que todos precisam ter para atuação :

nos conselhos, Prosseguindo os trabalhos passou-se para Prestação de Contas - :

Parecer. A seúora Maria do Carmo convidou a senhora Anacisa Gama, ,

presidente do Conselho Fiscal, paÍa apresentar o parecer produzido pelo 
,

Conselho Fiscal. A senhora Anacisa iniciou a apresentação pela fundamentaçdo :

legal do parecer, tendo por base as atribuições do conselho fiscal dentro do :

RPPS. Na apresentação ela tarnbérn informou os dados financeiros do RPPS r

referentes a Patrirnônio Líquido, parcelamentos, investimentos financeiros e 
'

montantes que foram recebidos e que foram pagos em aposentadorias, pensões e r

serviços administrativos. O relatório também apresenta dados do atuário, com ,

informações feitas após o último plano de amorlização, que atualmente apresenta i

um déficit de noventa e nove milhões de reais. A senhora Anacisa destacou elle o :

estudo do atuário apresentado em 202I apontava que a caixa de previdência de :

Beberibe era superavitétria e passou a ser deficiténta a partir do cálculo feito no

ano de 2022. O parecer feito pelo conselho fiscal destacou os seguintes pontos:

foram realizados exames minuciosos dos registros contábeis, da execução

orçamentária e da conformidade dos procedimentos administrativos, com o :

objetivo de garantir a transparência e a correta aphcaçáo dos recursos. Os

documentos auditados atendem às exigências legais e normativas, evidenciando
equilíbrio financeiro e cumprimento das diretrizes de gestão responsável. Em sua ,



das contas da Caixa de Previdência e Pensão dos Servidores Municipais de :

Beberibe - CAPESB refelentes ao ano de 2024, reconhecendo o

comprometimento da administração em assegurar a eficiência e a 
,

sustentabilidade financeira da instituição. A senhora Anacisa finalizou a fala ;

destacando as atribuições do Conselho Deliberativo quanto a apreciação do :

parecer apresentado. O senhor Henrique fez um questionamento quanto a
situação do pagarnerÍo do Patronal por parte da prefeitura paru os servidores ,

aposentados e pensionistas que estão contribuindo com o RPPS, uma vez que a ,

contabilidade não apresentou esse registro na prestação de contas feita peloi
contador Marcos na reunião extraordinária. Ressaltou a importância da 

,

contabilidade fazer esse registro nos balancetes dos valores repassados
mensalmente para o RPPS. O senhor André Dieb, diretor financeiro, pediu o uso
da fala e informou que o repasse é feito mensalmente por meio de uma guia de ,

aporte enviada pela CAPESB e paga pela prefeitura. Ele destacou que a

contabilidade não envia esses registros de pagamentos de aporte do patronal dos
Aposentados e Pensionistas porque ainda não existe uma conta feita para esse

fim, pois e LuÍra novidade para os entes. O senhor Henrique destacou a

necessidade da contabilidade do rnunicÍpío fazq esse registl'o, como forma de

ttazer mais transparência nas informações que são apresentadas para o conselho
fiscal e conselho deliberativo, e solicitou ao senhor André que fizesse o repasse
dessas informações mensalmente nas reuniões do conselho deliberativo. A
senhora Anacisa agradeceu a colaboração de todos no processo de apresentação e

debate do parecer do conselho fiscal. A senhora Maria do Carmo agradeceu a

senhora Anacisa pela colaboração na apresentação do relatório de gestão, análise
e parecer do exercício financeiro do ano de 2024, e colocou o relatório ern
pl'ocesso de votação. Os conselheiros presentes aprovararn por unanimidade o ;

relatório de gestão, análise e parecer do exercício financeiro do ano de 2024. Os ,

conselheiros presentes parabenrzaram o conselho f,rscal pela clarcza flâ :

elaboração do relatório. Seguindo apauta, a senhora Maria do Carmo passou para ,

a pauta das Diárias. O senhol Henrique ressaltou que em debates durante a :

viagem para o seminário o senhor Aldenio, membro do conselho fiscal, 
'argumentou que a lei do município perrnite pagamento de diárias para '

conselheiros e qlle há argurnento jur'Ídico para esse fim. O senhor Armando ,

Bonfim, assessor jurídico do RPPS, foi convidado para falar acerca desse ,

assunto. O senhor Armando destacou que na verdade não existe lei no município :

e sim um decreto, e que ele não é muito claro quanto a essa Íinalidade, Ele :

informou que já fez uma minuta de texto para um novo decreto com relação a
pagamento das diárias para os membros dos conselhos e comitê de investimento :

da CAPESB, e que esse documento já está com o diretor-presidente do RPPS, :

senhor Lourival Nery, e que está agualdando o mesmo discutir essa pauta com a
prefeita. Seguindo a reunião o senhor André Dieb solicitou uso da fala paru tazer ,

alguns esclarecimentos quanto a situação do repasse patlonal dos aposentados e :

pensionistas. Ele informou qLre a prefeitura repassa os dados dos servidores e a
Sabrina, diretora administrativa, faz as guias de recolhimento. Quando a 

'

prefeitura faz o pagamento ele faz os registros contábeis soble o que pago de :

patronal dos servidoles ativos e inativos também. Esses valores são reportados a :

prefeitura para a contabilidade, que gera como montante patronal, somando i

ativos e inativos num registro iuri Ressaltou que até o momento ainda não
existe esse registro contábil por' sistema de tlaqqpqrência pública por ser



uma novidade nas realidades dos rnunicípios que possuem regime de previdência
próprios. O senhor André informou que o patronal dos servidores aposentados e

pensionistas pago no mês de abril, referente ao mês de março, pago pela
prefeitura foi no valor de R$ 47.095,51 (quarenta e sete mil, noventa e cinco leais
e cinquenta e rm1 centavos). O senhor Henrique perguntou se esse valor estava
sendo crescente, O senhor André respondeu que depende da quantidade de

benefícios novos que são concedidos e o valor dos benefícios, pois esses quesitos
detelminam se terá contribuição ou não. Os conselheiros presentes agradeceram
ao senhor André Dieb pelos esclarecimentos trazidos. Em seguida a seúora
Maria do Carmo passou para a pauta lnformaçõcs sobre os repasses
(patronal/servidor); Parcelamentos e PL. O senhor André Dieb Íbi convidado
novamente paru Írazer as informações. Ele informou que os pagamentos estão
todos em dia, e qlle os valores que foram repassados em abril referente a março
foram os seguintes: Patronal ativos e inativos e aportes - R$ 1.840.357,01 (um
milhão, oitocentos e qualenta mil, tlezentos e cinquenta e sete reais e um
centavo); Parcela referente aos três parcelamentos vigentes - R$ 142.845,04
(cento e quarenta e dois mil, oitocelÍos e quarenta e cinco reais e quatro
centavos); Compensação Previdenciária (COMPREV) - R$ 80.478,68 (oitenta
mil, quatrocentos e setenta e oito reais e sessenta oito centavos). O senhor
Flenrique perguntou o valor que foi pago em abril da folha de pagamento dos
aposentados e pensionistas. O senhor André informou que o valor foi de
R$ 1.748.978,14 (un-r milhão, setecentos e quarenta e oito mil, novecentos e

setenta e oito leais e quatorze centavos). Os conselheiros manifestaram
pleocupação em relação ao montante que é arrecadado e pago mensalmente aos

aposentados, pois os valoles estão rnuito pr'óximos, e destacaram a necessidade
do municípto rcalizar conclrrso público para novos servidores contribuírem para a

CAPESB. O senhor Laudo fez urra observação sobre a importância de
acompanhar esses dados, e perguntou se o sindicato dos servidores está fazendo
esse acompanhamento da folha da CAPESB juntamente corn a folha da
prefeitula. O senhor Henrique informou que a folha de pagarnento da CAPESB
não está sendo disponibilizada no site da transparência e nem está sendo enviada
para o sindicato, Os conselheiros argulentaram que essa situação precisa ser'

revista para melhoral a transparência do RPPS. O senhol André argumentou que
essas informações o conselho fiscal tem acesso, e que o membro do sindicato no
conselho pode pegar essas informações. Dando sequência apauta passou-se para
o Pró-Gestão, O senhor André informou que os servidores responsáveis pelo
sistema não estavam na sede. Finalizando a pauta passou-se para a Audiência
Pública. O senhor Henrique fez o uso da fala e manifestou pÍeocupação sobre a
organizaçáo do evento. Questionoll se já havia sido produzido o card para a
divtrlgação, se havia equipe para ir aos meios de comunicaçdo fazer divulgação,
se havia sido plotocolado ofícios solicitando aos secletár'ios municipais liberação
dos servidores que desejam participar da audiência pública. A senhora Aldenisa
questionou se deveria ser adiada novamente a data, e os conselheiros opinaram
que não, pois já havia sido feito o adiarnento da data da audiência por duas vezes.

Debateram que precisava apenas da equipe administrativa produzir os

documentos para dar publicidade do evento e o sindicato dos servidores auxiliar
na mobilização como Íicou combinado. A senhola Aldenisa perguntou se o

sindicato iria fornecer lanche e o senhor Ednaldo Honorato respondeu que não, O
senhor Henrique argumentou e o lanche é de responsabilidade da CAPESB,
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r que está promovendo a audiência, O senhor Armando Bonfim argumentou que
: não havia a necessidade de fornecer lanche, pois o tempo de duração da audiência
: seria em torno de uma hora, opinião que foi concordada por alguns conselheiros

, plesentes. O senhor Henrique reforçou a necessidade de se oferecer lanche, como
i havia sido feito nas outras audiências, Após debates ficou definido que a equipe
: administraÍiva tá produzir o card de divulgação da data e o ofício circular para

ser enviado aos secretários municipais solicitando liberação dos servidores para
r participar do evento. Sem mais para o momento, a senhora Maria do Carmo deu
. por encerruda a reunião. Eu, Henrique Rebouças de Lima, secretário do conselho
; deliberativo, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por

, mim e pelos demais presentes.

Responsável pela elaboração da ata: Henrique Rebouças de Lima

MEMBROS DO CONSELHO DE PITEVIDENCIA PRESENTES

EDNALDO HONORATO MAIA -fl^ú c/ruoà
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HENRIQUB REBOUÇAS DE LIMA

MARIA DO CARMO RIBIIIR.O
LAURINDO

LAUDO SIMÕES DE LIMA

ANTONIA ALDENISA CHAGAS

JOSE CARNEIRO DA SILVA
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LrsrA DE FREeUÊNcm Do coNSELHo MUNrcrpAL DE pnpvroÊNcrA DA

CAIxA DE APoSENTADoRIA E ptNsÃo DoS SERVIDoRES MUNICIPAIS DE

BEBERIBE - CAPESB

DATA oa nruNrÃo:

RXPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARES ASSINATURA

Lorena Evangelista Moreira Lima (CPF: 056.669,923-09)

Laudo Simões de Lima (CPF: 5f 3.854.143-91) l-n^ J^ Srl.^o-o^. J^ ),'^n,un
Antonia Aldenisa Chagas (CPF: 261.525.488-02) ç--áV-'
Maria do Carmo Ribeiro Laurindo (CPF:244.416.193-91)

rrrtA- O* *o. 2rÊ* .L*,.1-^*
SUPLENTES

lramilton da Silva Ferreira (CPF: 000.782.563-00)

João Camelo Neto (CPFr 321,512,073-68)

Gervásio José Carvalho de Almeida

Vanusa Maria Cartaxo Farias

RBPRESENTANTES DOS SERVIDORES

TITULARES

Ednaldo Honorato Maia (CPF: 430.791.483-04)

Henrique Rebouças de Lima (CPF: 020.748.233-04)

Maria Valdenia Fernandes Gama (CPF: 246.466.363-87) 1Jr
José Carneiro da Silva (CPF: 317.697.J0J-97)
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SUPLENTES I -/

Antonio Nilo Torres Araújo (CPFt 172.017.873-49)

Maria de Fátima Nascimento da Silva (CPF:547,106.933-

rs)

Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699.683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: 533.132.833-49)



CONSETHO FISCAL

CAIXA DE APOSENTADORIA

E PENSÃO DOS SERVIDORES

MUNICIPAIS DE BEBERIBE - CAPESB éRtsP0ilsnBlilBADI

Oflcio no 005/2025 - CF

Beberibe, 15 de maio de2025.

A llma.

MARIA VALDENIA FERNANDES GAMA
Presidente do Conseiho de Previdência da CAPESB
Rua Joaquim Facó,321- Centro CEP: 62,840-000
Beberibe/CE

Assunto: Relatório «le Gestáo, Analise e Prestação de Contas do Ano de2024 (envia)

Prezada Senhora Presidente,

Ao tempo que cumprimentamos cordialmente, encaminhamos, para análise e aprovação deste

conselho, o Relatorio de Gestã0, Analise e Parece de Contas da Caixa de Pensão e Previdência dos Servidores

Municipais de Beberibe - CAPESB do exercício financeiro de2024.

eertos e confiantes do dever cumprido colocam-se, desde já, à disposiçáo desse Gonselho,

para quaisquer esclarecimentos que se façam necessários,

Atenciosamente,

Gama
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CONSELHO FISCAT

CAIXA DE APOSENTADORIA

E PENSÃO DOS SERVIDORES

MUNICIPAIS DE BEBERIBE . CAPESB *rRtsP0ilsnHuDfftt

PARECER DO CONSELHO FISCAL

O Conselho Fiscalda CAPESB, criado pelo Decreto Lei no 951, de 18 de agosto de 2008 e com base na Lei

Complementar no 44 de 23 de setembro de 2022, que modificam a estrutura da Caixa de Aposentadoria e

Pensão dos Servidores Municipais de Beberibe - CAPESB, a Lei n0 50 de 03 de fevereiro de 2023 que altera

a redação do Art,10 §70 da Lei Complementar n0 44 de 2310912022, e a Lei Complementar no 57 de 25 de

setembro de2023 que aitera a redação dos Artigos iô e 11 da Lei nõ 44 de 23i09i2022e dando cumprimento

às prenogativas que lhe são inerentes, quais sejam, a de proceder à análise, fiscalização e conferência dos

demonstrativos contábeis e Íinanceiros e apos análise detalhada dos demonstrativos financeiros e contábeis

referente ao exercício do exercicio financeiro de 2024, manifesta-se favoravelmente à aprovaçâo das contas

apresentadas,

Durante o período analisado, foram realizados exames minuciosos dos registros contábeis, da execução

orçamentária e da conformÍdade dos procedimentos admÍnistrativos, com o objetivo de garantir a transparência

e a correta apiicaçáo dos recursos. Ôs documentos auditados atendem às exigências iegais e normativas,

evidenciando equilíbrio Íinanceiro e cumprimento das diretrizes de gestão responsável.

Diante do exposto, este Conselho recomenda a aprovaçâo das contas da Caixa de Previdência e Pensão dos

Servidores Municipais de Beberibe - CAPESB referentes ao ano de 2024, reconhecencio o comprometimento

da administraçâo em assegurar a eficiência e a sustentabilidade financeira da instituiçã0,

Beberibe, 15 de maio de2025,
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J - CONSELHO FISCAL

CAIXA DE APOSENTADORIA

E PENSÃO DOS SERVIDORES

MuNrctpAts DE BEBERTBE - CApESB GTRISP0tS[BlttmDt

Relatório de Gestão, Análise e Parecer Exercício

Financeiro do ano de 2024.

Beberibe, í5 de maio de2025



CONSELHO FISCAL

CAIXA DE APOSENTADORIA

E PENSÃO DOS SERVIDORES

MUNICIPAIS DE BEBERIBE . CAPESB >RrsP0ilsnBH[fftt

1. APRESENTAçÃO

Este relatório de gestão e análise de contas apresenta as atividades desenvolvidas pelo Conselho Fiscal da

Caixa de Previdência e Pensão dos Servidores Públicos Municipais de Beberibe do exercício de2024. Durante

este periodo, foram realizadas análises, verificações e acompanhamentos financeiros, visando garantír a

transparência e a conformidade dos processos administrativos e contábeis, A atuação do Conselho Fiscal teve

como objetivo principal assegurar a correta aplicação dos recursos e a integridade das operaçôes, sempre em

consonância com as normas legais e regulamentares vigentes.

Neste documento, destacamos os principais trabalhos realizados, os desafios enftentados e as recomendações

para aprimoramento dos procedimentos, fortalecendo, assim, a governança institucional e a confiança dos

beneÍiciários do lnstituto.



2.í LEGALTDADE euANTo Às RruolDEs DESENVoLVTDAS pELo coNSELHo FtscAL

As atividades realizadas pelo Conselho Fiscal estão previstas nos termos da Lei Complementar no 44 de, de

23 de setembro de 2022 e suas posteriores alterações, como também no Regimento lnterno, os quais são:

\rt. 11 Compete ao Conselho Fiscal:

CONSELHO FISCAL

CAIXA DE APOSENTADORIA

E PENSÃO DOS SERVIDORES

MUNICIPAIS DE BEBERIBE - CAPESB

t-
il-
ilt-

tv-
V-
vt-
vil-
vill-

xil-
xilt -
xtv -

W.

*RESP0tS[HUn[[E

tx-

x-

xt-

eleger o seu presidente;

elaborar e Wovar o regimento interno do Gonselho Fisaal;
examinar os balancetes e balanços da CAPESB, bem como as
confas e os demars aspecÍos econômico-financeiros;
examinar livros e documentos;
examinar quaisquer operaçôes ou atos de gesfâo da CAPESB;
emitir parecersobre os negócrbs ou atividades da CAPESE;
frscalizar o cumprimento da legislação e normas em vigor;
requerer ao Conselho Municipalde Previdência, caso necessário,
a contratação de assess oria técnica;
lavrar as aÍas de suas reuniões, inclusive os pareceres e
ie su ltad os do s p ro ced ido s ;
remeter, ao eonselho Municipalde Previdência, parecer sobre as
conÍas anuais da CAPESB, bem como dos balancetes;
praticar quaisquer ouÍros atos julgados rndrspensáyers aos
trab alhos d e f i sc al iz ação ;
sugeir medidas para sanar irrcgularidaCes encontradas;
2êlàÍ f)-elã 0êSÍãô êl1nômíel-finàFteêtÍà ;
verificar a coerência das prernrbsas e resulÍados da avaliação
atuarial;
acompanhar o cumprimento do plano de custeio, em relação ao
repasse das contribuições e aportes preulsÍos.

2.2 COMPOSçÃO DO CONSELHO FTSCAL

0 Conselho Fiscal é o órgão de fiscalização da CAPESB, composto por 6 (seis) conselheiros titulares e 6 (seis)

conselheiros suplentes. (Art, 10 da Lei Complementar no 44, de 23 de setembro de 2022), Com indicaçâo de

acordo com os seguintes critérios: três designados pelo executivo e três representantes dos ativos, inativos e

pensionistas eleitos em assembleia geral extraordinária convocada pela entidade de classe representativa

deste seguimento,

o Membros desrgnados pelo Executivo:

Titular: Adiel Cosme Dantas - Suplente: Aneli Ferreira Lima

Titular: Aldenio Mendes de Lima - suplente: Maria Graciela Afonso dos santos

Titular: Wilson Monteiro da Silva - Suplente: Cleane pereira Santos

. Membros Eleitos:

Titular: Anacisa de Almeida Gama - suplente: Francisco Renan sombra Feneira



CONSELHO FISCAL

CAIXA DE APOSENTADORTA

E PENSÃO DOS SERVIDORES

MUNtCtPAtS DE BEBERTBE - CAPESB F lr.$i$tf,lHlàflF,iti.$i.íjtríil:

Titular: Franciézio Leonílio da Silva - Suplente: Maria Eunice Carneiro da Costa

Titular: .lozildo Araújo da Costa Lima - Suplente: Sonata Sisneide de A.lmeida Ferrelra Campos

2.3 DESCRTTIVO ANALíTrcO OOS INVESTIMENTOS

Após análise no Relatorio de Gestão de lnvestimentos da Diretoria de lnvestimento, Balancete de Verificação

publicado no site da CAPESB, Portal Transparência, e as informações prestadas pela Diretoria de

lnvestimentos e nos Relatorios de Gestão do mês de dezembrol2}23 e dezembro12024, verificamos que as

aplicações financeiras estão em conformidade com as normas vigentes, em especial as Resoluções do

Conselho Monetário Nacional e suas alteraçÕes,

Janl2024 -0,18% R$ 75,526.056,06

Fev12024 0,83% R$ 76,045.448,66

Mar12024 0,820/o R$ 77.021 .228,57

Abrl2024 -0,43% R$ 76.963,157,92

Mail2024 0,27% R$77.464.285,24

Junl2024 0,430/o R$ 77,226.848,79

Jull2024 1,3Yo R$ 78,587.614,78

Agol2024 1,150/o R$ 79.878.729,95

SeU2024 0,150/o R$ 80.390.843,68

Oull2024 0,53% R$ 80.805,766,27

Nov/2024 0,04% R$ 81,047,241,91

Dezl2024 0,020/o R$ 82.234.770,16

Fonte: Diretoria de lnvestimentos
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Fonte: Diretoria de lnvestimentos

Após anáiise no Baiancete do mês dezembrcl2023 e dezembro12024 e informaçÕes prestadas pela Diretoria

Financeira, verificamos que a situação financeira da CAPESB, com as novas aplicações em títulos públicos

2024, apontam melhorias e segurança nos investimentos,

Receitas Arrecadadas
Recelta Orçamentárla
Receltas Correntes
contrlbulçôi,€s
Contribuição do Servidor Civit Ativo
Contribuição do Servidor Civit Ativo - Muttas e Juros
Contribuição do Servidor CiviI lnativo
Contribuição do Servidor Civit - Pensionistas
Rscelta Patrlmonlat
Remuneração dos Recursos do RPPS (conforme lpC 14)
Outras Receltas Correntes
Outras Restituições
Compensações Financeiras entre o RGpS e RppS
Receltas Correntes-lntraorçamentárlae
Contri bui ção Patronal.-Se rvidor C ivi t Ativo
Contribuição do Servidor Civit Ativo - Muttas e Juros
Contri bui çâo Patronat-Se rvi dor C ivi t Ativo-pa rceta mentos
Contri bui ção Patronat-Servi dor C ivi t Ativo-pa rceta mentos -

Totat

Côlxa dc Aposentadoria e Pênsáo
dos S€ryidoÍes Municlpa,5
do Bêboribc

Totat
16.525.261,O7
9.851.664,38
8.820.1 67,70

64,46
979.112,58

52.319,64
5.364.694,94
5.364.694,94
1.308.901,75

285,99
1 .308.615,77

13.372.997,7O
11.924.251,4A

94,29
1.439.532,06

MuttaseJu 9.119,87
29.89A.25AJ7

Fonte: Relatório da Ássessoria de Contabilidade CÁSPE
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Execução da Despesas Clitâ do Apo3eniôdoÍia ! Poniilo
do! *ÍyldoÍ6 Munlclpóli
do EabaÍlb€

Despesa Empenhada

Despesa Liquidada

Despesa Paga

21.382.718,30

21.382.718,30

21.392.512,33

FonÍe; Ássessora de Contabilidade CÁ§PE

Calril de Aposontadorla c Pon3llo
dor Sdldo.E Mulclpàtt
d0 ltcbêíbê

Execução da Despesas

20.000.000,00

18.000.000,00

16.000.000,00

14.000.000.00

't 2.000.000,00

10.000.000,00

8.000.000,00

6.0ü).000,00

4.000.000,00

2.000.000,00

1.722.458,94

Fonte: Ássessoría de Contahilidade CASPE

2.4OO CÁLCULO ATUARIAL DÉ2024

No presente estudo atuarial estimou-se um déficit da ordem de R$ 253.365.634,45 (duzentos e cinquenta e três

milhoestrezentosesessentaecincomil eseiscentosehintaequatroreaisequarentaecincocentavos),

desconsiderando o plano de amortização vigente à época do cálculo. Considerando-se o plano de amortização

vigente à época do cálculo e estimou-se um déficit de R$ 99.317.495,13 (noventa e nove milhões e trezentos

e dezessete mile quatrocentos e noventa e cinco reais e cinquenta e treze centavos), considerando o plano de

amortização vigente à época do cálculo,
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Faz-se, na presente seçã0, a análise comparativa entre os resultados das três últimas avaliaçoes atuariais, em

conformidade com o disposto no art, 66 da Portaria MPAS 1.46712022, de 02 de junho de2022.

Fonúe: Ássessoria Atuarial ARIMA

0 agravamento do resultado deu-se pelo aumento da taxa de juros atuarial e mudança das tábuas de

sobrevivência.

2.5 CONSTDERAçÔES FtNAtS

Pelo presente Relatório de Atividades do Exercício 2024 o Conselho Fiscal da Caixa de Aposentadoria e

Pensão dos Servidores Municipais de Beberibe, buscou relatar as principais atividades que foram realizadas

por este conselho.

- R$ 99.317.495,13 R$ 58.303.711,38


